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Die GTX 550 TI ist doch eine Fermi. Die haben doch enorme Probleme in macos. Besonder bei
Sierra. Mit dem Webdriver vielleicht. Aber wozu? Die igp-Grafik Skylake HD 530 ist sehr
leistungsfähig. Stellt die Fermi bei vielen Anwendungen in den Schatten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33420-gtx-550ti/?postID=345266#post345266
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